

**SKRIPSI**

**STRATEGI PENCEGAHAN BADAN NARKOTIKA  
NASIONAL PROVINSI KALIMANTAN SELATAN DALAM  
PENYALAHGUNAAN NARKOBA TERHADAP PELAJAR  
SLTA/SEDERAJAT DI KOTA BANJARMASIN**

**Diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
pada Program Studi Administrasi Publik**



**Aisya Yulianti**

**2010411120008**

**UNIVERSITAS LAMBUNG MANGKURAT  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
PROGRAM STUDI ADMINISTRASI PUBLIK  
BANJARMASIN**

**2024**

**LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI**

**STRATEGI PENCEGAHAN BADAN NARKOTIKA  
NASIONAL PROVINSI KALIMANTAN SELATAN DALAM  
PENYALAHGUNAAN NARKOBA TERHADAP PELAJAR  
SLTA/SEDERAJAT DI KOTA BANJARMASIN**

- A. Nama Mahasiswa : Aisya Yulianti NIM : 2010411120008  
B. Dinyatakan lulus dengan nilai A dalam ujian mempertahankan skripsi Tingkat Sarjana (S1), Program Studi Administrasi Publik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lambung Mangkurat pada tanggal: 6 Mei 2024  
C. Tim Penguji

a. Ketua

(Widyakanti, S.Sos, M.AP)


NIP. 196811021994032001

(.....)

b. Sekretaris

(Siddersatul Akbar, S.Sos, M.Si)

NIP. 197303132003121001

(.....)


c. Anggota

(Hj. Aulia, S.Sos., M.AP)


NIP. 197912262003122001

(.....)

Mengetahui  
Dekan FISIP ULM

  
Prof. Dr. Budi Suryadi, S.Sos., M.Si  
NIP. 197301221998021001

Banjarmasin, 6 Mei 2024  
Koordinator Program Studi  
Administrasi Publik

  
Avla Dewi, S.Sos., M.Si  
NIP. 197506161999032002

## LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Aisyah Yulianti  
Tempat/Tanggal Lahir : Hulu Sungai Selatan, 16 Juli 2002  
NIM : 2010411120008  
Jurusan/Program Studi : Administrasi Publik  
Fakultas : Ilmu Sosial dan Ilmu Politik  
Alamat Rumah : Jl. Brigjend H. Hasan Basri, RT. 003 RW. 001

Dengan ini menyatakan sesungguhnya bahwa tulisan dan data yang saya muat dalam karya ilmiah skripsi ini bukan merupakan hasil plagiasi dan apabila dikemudian hari ditemukan data yang terindikasi adanya penyimpangan/pemalsuan pada bagian tertentu saya menerima sanksi dengan perundang-undangan yang berlaku.

Demikian lembar pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya tanpa ada paksaan dari siapa pun juga, untuk dapat di pergunakan sebagaimana mestinya.

Banjarmasin, 6 Mei 2024

Mahasiswa yang Bersangkutan,



**Aisyah Yulianti**

**NIM. 2010411120008**



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN  
RISET, DAN TEKNOLOGI  
UNIVERSITAS LAMBUNG MANGKURAT  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
Jalan Brigjen H. Hasan Basry Banjarmasin 70123  
Telepon : (0511) 3304595 Laman : <http://fisip.ulm.ac.id/>

### BERITA ACARA UJIAN SKRIPSI

Pada hari ini Senin tanggal 6 bulan Mei tahun Dua Ribu Dua Puluh Empat, Tim Penguji yang ditunjuk oleh Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lambung Mangkurat Banjarmasin dengan surat Nomor: 1932 /UN8.1.13/KP.10.00/2024 tanggal 30 April untuk menguji skripsi :

Nama : Aisya Yulianti  
NIM : 2010411120008  
Jurusan/Program Studi : Administrasi Publik  
Judul Skripsi : Strategi Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan Dalam Pencegahan Penyalahgunaan Narkoba Terhadap Pelajar SLTA di Kota Banjarmasin  
Tempat Ujian : Ruang Lab. Publik Gb. Fisip Ulm  
Waktu Ujian : 09.00 Wita s/d selesai  
Nilai : *B* - *A*  
Dinyatakan : Lulus / ~~Tidak Lulus~~

Demikian berita acara ini dibuat dan ditandatangani sesuai dengan peraturan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lambung Mangkurat Banjarmasin.

Dibuat di : BANJARMASIN  
Pada Tanggal : 6 Mei 2024

Tim Penguji,

Mahasiswa yang diuji,

Aisya Yulianti

1. Ketua : Widyakanti, S.Sos, M.AP  
( *Widyakanti* )
2. Sekretaris : Sidderatul Akbar, S.Sos, M.Si  
( *Sidderatul Akbar* )
3. Anggota : Hj. Aulia, S.Sos, M.AP  
( *Hj. Aulia* )

Mengetahui/membenarkan :  
Koor  
... dan  
... Administrasi Publik,



... Sos, M.Si  
... 1999032002

## ABSTRAK

**Aisya Yulianti, 2010411120008, 2024. Strategi Pencegahan Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan Dalam Penyalahgunaan Narkoba Terhadap Pelajar SLTA/Sederajat di Kota Banjarmasin.** Dibawah bimbingan Ibu Widyakanti.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh tingginya penyalahgunaan narkoba serta distribusinya telah menyebar ke berbagai daerah tanpa memandang status sosial masyarakat. Hingga saat ini, masalah penyalahgunaan narkoba terus meningkat secara signifikan di masyarakat kita, terutama di kalangan remaja yang sering kali tertarik untuk mencoba narkoba karena rasa ingin tahu. Kota Banjarmasin menjadi kota kasus terbanyak di Kalimantan Selatan terutama penyalahguna dikalangan Pelajar SLTA/Sederajat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Strategi yang dilakukan Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalsel dalam Pencegahan Penyalahgunaan Narkoba Terhadap Pelajar SLTA/Sederajat di Kota Banjarmasin beserta untuk mengetahui faktor yang menjadi penghambat Strategi yang dilakukan Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalsel dalam Pencegahan Penyalahgunaan Narkoba Terhadap Pelajar SLTA/Sederajat di Kota Banjarmasin.

Pendekatan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif, dengan tipe penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data melalui tahapan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data meliputi pengumpulan data, penyajian data, kondensasi data, dan penarikan kesimpulan. Penelitian ini menggunakan model manajemen strategis menurut Hunger & Wheelen (1996:9).

Penelitian ini mendapatkan hasil bahwa Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan Dalam Pencegahan Penyalahgunaan Narkoba Terhadap Pelajar SLTA/Sederajat di Kota Banjarmasin terdapat empat strategi yaitu kegiatan pengelolaan informasi dan edukasi media media, kegiatan penyelenggaraan advokasi, kegiatan pemberdayaan peran serta masyarakat, dan kegiatan penyelenggaraan pemberdayaan alternatif yang sudah berjalan dengan baik. Faktor penghambat Strategi Pencegahan Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan Dalam Penyalahgunaan Narkoba Terhadap Pelajar SLTA/Sederajat di Kota Banjarmasin adalah Peran Serta Lingkungan Masyarakat Masih Kurang dan Kurangnya Anggaran.

Oleh karena itu, disarankan kepada BNNP Kalsel agar memperkuat koordinasi dengan Lembaga terkait, meningkatkan sosialisasi dan penyuluhan kepada seluruh lapisan masyarakat, mengoptimalkan penggunaan anggaran yang ada. Penerima pelayanan BNNP Kalsel yaitu pelajar perlu meningkatkan kesadaran terhadap bahaya penyalahgunaan narkoba dengan aktif berpartisipasi dalam program-program penyuluhan dan edukasi yang diselenggarakan oleh pemerintah daerah atau BNNP Kalsel.

**Kata Kunci :** Strategi Kebijakan, Melindungi Masyarakat, Narkoba

## **ABSTRACT**

***Aisya Yulianti, 2010411120008, 2024. Prevention Strategy for the National Narcotics Agency of South Kalimantan Province in Drug Abuse of High School/Equivalent Students in Banjarmasin City. Under the guidance of Mrs. Widyakanti.***

*This research is motivated by the high level of drug abuse and its distribution has spread to various regions regardless of the social status of the community. Until now, the problem of drug abuse continues to increase significantly in our society, especially among teenagers who are often interested in trying drugs out of curiosity. The city of Banjarmasin is the city with the most cases in South Kalimantan, especially abusers among high school/equivalent students. This research aims to determine the strategy carried out by the South Kalimantan Province National Narcotics Agency in preventing drug abuse against high school/equivalent students in the city of Banjarmasin and to find out the factors that hinder the strategy carried out by the South Kalimantan Province National Narcotics Agency in preventing drug abuse against high school/equivalent students in Banjarmasin City.*

*The approach in this research is qualitative research, with the type of research used is descriptive qualitative. Data collection techniques through the stages of observation, interviews and documentation. Data analysis techniques include data collection, data presentation, data condensation, and drawing conclusions. This research uses the strategic management model according to Hunger & Wheelen (1996:9).*

*This research found that the National Narcotics Agency of South Kalimantan Province in preventing drug abuse among high school/equivalent students in Banjarmasin City had four strategies, namely media information and education management activities, advocacy activities, community participation empowerment activities, and alternative empowerment activities. which has been going well. The inhibiting factor in the National Narcotics Agency's Prevention Strategy for South Kalimantan Province in Drug Abuse against High School/Equivalent Students in Banjarmasin City is that the Community's Role and Environment is Still Insufficient and Lack of Budget.*

*Therefore, it is recommended that the South Kalimantan BNNP strengthen coordination with related institutions, increase outreach and education to all levels of society, and optimize the use of existing budgets. Recipients of South Kalimantan (BNNP) services, namely students, need to increase awareness of the dangers of drug abuse by actively participating in outreach and education programs organized by the regional government or South Kalimantan (BNNP).*

**Keywords:** *Policy Strategy, Protecting Society, Drugs*

## **KATA PENGANTAR**

Segala Puji dan syukur peneliti hanturkan kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat, perlindungan dan kesehatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Strategi Pencegahan Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan Dalam Penyalahgunaan Narkoba Terhadap Pelajar SLTA/Sederajat di Kota Banjarmasin”.

Skripsi ini disusun dengan usaha maksimal dan didukung oleh berbagai sumber referensi. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini, baik secara langsung maupun tidak langsung. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Ahmad Alim Bachri, S.E, M.Si selaku Rektor Universitas Lambung Mangkurat;
2. Bapak Prof. Dr. H. Budi Suryadi, S.Sos, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Lambung Mangkurat;
3. Para Wakil Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Lambung Mangkurat;
4. Ibu Avela Dewi, S.Sos, M.Si selaku Koordinator Program Studi Administrasi Publik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Lambung Mangkurat;

5. Ibu Widyakanti, S.Sos, M.AP selaku dosen pembimbing skripsi peneliti. Beliau yang selalu membimbing serta memberikan arahan kepada peneliti atas segala kekurangan dalam penulisan skripsi ini;
6. Bapak Sidderatul Akbar, S.Sos, M.Si selaku Dosen Penguji 1 yang telah banyak memberikan masukan dan saran yang sangat berguna kepada peneliti;
7. Ibu Hj. Aulia, S.Sos, M.AP selaku Dosen Penguji 2 yang berkenan meluangkan waktu untuk memberikan masukan dan saran yang berguna kepada peneliti;
8. Seluruh Dosen Pengajar serta Staff Program Administrasi Publik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Lambung Mangkurat dalam memberikan ilmu pengetahuan kepada peneliti;
9. Bapak Brigjend Pol. Wisnu Andayana, S.S.T., Mk selaku Kepala BNNP Kalsel dan Seluruh Staff Pegawai BNNP Kalsel yang telah berkenan memberikan izin dan bantuan untuk melakukan penelitian di Kantor BNNP Kalsel;
10. Orang hebat Ayahku tercinta Saberi dan pintu surgaku (Alm) Ibunda tercinta Wahidah beserta Keluarga Besar terutama Kakak Pertama penulis Ribut Wahidi, Kakak kedua penulis Erieda Yunie Dahlia dan Adik penulis Norhidayati yang senantiasa memberikan dukungan serta selalu memberikan doa yang setiap harinya untuk penulis sampai pada hari ini penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi, semoga Allah SWT selalu memberikan kesehatan kepada mereka;



11. Untuk seseorang yang kehadirannya sangat penting, Fathan Daha Rizqullah NRP.02021078. Terima kasih telah menjadi bagian dari perjalanan hidup penulis. Telah banyak berkontribusi dalam penulisan karya ini, baik secara moral maupun materil. Dukungan, hiburan, telinga yang mendengarkan keluh kesah, serta semangat yang diberikan sangat berarti dan membuat penulis pantang menyerah.
12. Aliens Society, Anisa Salsabila Humaira, Rahmatun Nisa, terima kasih atas segala dukungan, kebersamaan, dan semangat tanpa henti. Juga, kepada teman-teman seperjuangan Program Studi Administrasi Publik Angkatan 2020, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Lambung Mangkurat.
13. Terakhir terimakasih untuk diri sendiri, karena telah mampu berusaha keras berjuang sampai sejauh ini tidak menyerah dan terus berusaha sampai akhirnya dapat menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, masih terdapat banyak kekurangan, hal ini semata-mata karena keterbatasan peneliti. Oleh karena itu, kritik dan saran selalu peneliti terima dengan senang hati guna perbaikan skripsi ini di kemudian hari.

Banjarmasin, Mei 2023

Aisyah Yulianti

2010411120008

## DAFTAR ISI

<b>LEMBAR PENGESAHAN</b> .....	<b>ii</b>
<b>LEMBAR PERNYATAAN</b> .....	<b>iii</b>
<b>BERITA ACARA UJIAN SKRIPSI</b> .....	<b>iv</b>
<b>ABSTRAK</b> .....	<b>v</b>
<b>ABSTRACT</b> .....	<b>vi</b>
<b>KATA PENGANTAR</b> .....	<b>vii</b>
<b>DAFTAR ISI</b> .....	<b>x</b>
<b>DAFTAR TABEL</b> .....	<b>xii</b>
<b>DAFTAR GAMBAR</b> .....	<b>xiii</b>
<b>BAB I PENDAHULUAN</b> .....	<b>1</b>
1.1 Latar Belakang .....	1
1.2 Rumusan Masalah .....	10
1.3 Tujuan Penelitian.....	10
1.4 Manfaat Penelitian.....	10
<b>BAB II TINJAUAN PUSTAKA</b> .....	<b>12</b>
2.1 Penelitian Terdahulu.....	12
2.2 Konsep Strategi .....	21
2.2.1 Pengertian Strategi .....	21
2.2.2 Tipe-Tipe Strategi .....	24
2.2.3 Perumusan Strategi.....	25
2.2.4 Penilaian Strategi .....	25
2.3 Konsep Manajemen Strategis.....	26
2.3.1 Pengertian Manajemen Strategis.....	27
2.3.2 Proses Manajemen Strategi .....	27
2.3.3 Pendekatan Manajemen Strategi.....	28
2.4 Teori Analisis Strategi.....	29
2.4.1 Model Manajemen Strategis (Hunger dan Wheelen, 1996:9) .....	29
2.4.1.1 Strategi Utama Wheleen-Hunger .....	29
2.4.2 Teori Analisis SWOT .....	34
2.4.3 Teori Analisis SOR .....	35
2.4.4 Teori Analisis Wacana Kritis.....	37
2.5 Faktor Penghambat Strategi .....	39
2.6 Konsep Narkoba .....	41
2.6.1 Pengertian Narkoba.....	41
2.6.2 Jenis-Jenis Narkoba.....	43
2.6.3 Pencegahan Narkoba .....	46
2.6.4 Penyalahgunaan Narkoba .....	48
2.7 Kerangka Pemikiran .....	52
<b>BAB III METODE PENELITIAN</b> .....	<b>53</b>
3.1 Pendekatan Penelitian.....	53
3.2 Tipe Penelitian .....	53
3.3 Lokasi Penelitian .....	54
3.4 Sumber Data dan Instrumen.....	54
3.5 Teknik Pengumpulan Data.....	56

3.6	Pengolahan Data.....	57
<b>BAB IV GAMBARAN UMUM .....</b>		<b>60</b>
4.1	Gambaran Umum.....	60
4.1.1	Gambaran Umum Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan.....	60
4.1.2	Tugas, Pokok, dan Fungsi Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan.....	62
4.1.3	Visi dan Misi Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan.....	65
4.2	Struktur Organisasi Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan .....	65
4.3	Uraian Penelitian.....	70
4.3.1	Program Pencegahan Penyalahgunaan Narkoba Terhadap Pelajar SLTA/Sederajat di Kota Banjarmasin oleh Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan .....	71
4.3.1.1	Kegiatan Pengelolaan Informasi dan Edukasi Media .....	71
4.3.1.2	Kegiatan Penyelenggaraan Advokasi.....	80
4.3.1.3	Kegiatan Pemberdayaan Peran Serta Masyarakat.....	85
4.3.1.4	Kegiatan Penyelenggaraan Pemberdayaan Alternatif .....	90
4.3.2	Faktor Penghambat Strategi Pencegahan Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan Dalam Penyalahgunaan Narkoba Terhadap Pelajar SLTA/Sederajat di Kota Banjarmasin .....	99
4.3.2.1	Peran Serta Lingkungan Masyarakat Masih Kurang .....	99
4.3.2.2	Kurangnya Anggaran .....	101
<b>BAB V PEMBAHASAN HASIL PENELITIAN .....</b>		<b>106</b>
5.1	Strategi Pencegahan Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan Dalam Penyalahgunaan Narkoba Terhadap Pelajar SLTA/Sederajat di Kota Banjarmasin .....	106
5.1.1	Program.....	106
5.1.2	Anggaran.....	108
5.1.3	Prosedur .....	110
5.2	Faktor Penghambat Strategi Pencegahan Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan Dalam Penyalahgunaan Narkoba Terhadap Pelajar SLTA/Sederajat di Kota Banjarmasin.....	116
5.2.1	Peran Serta Lingkungan Masyarakat Masih Kurang .....	116
5.2.2	Kurangnya Anggaran.....	116
<b>BAB VI PENUTUP .....</b>		<b>119</b>
6.1	Kesimpulan .....	119
6.2	Saran.....	119
<b>DAFTAR PUSTAKA.....</b>		<b>121</b>
<b>LAMPIRAN .....</b>		<b>124</b>

## DAFTAR TABEL

Tabel 1.1 Data Penyalahguna/Pecandu Narkoba di BNNP Kalsel Tahun 2020-2022 berdasarkan Tingkat Pendidikan.....	5
Tabel 1.2 Data Penyalahguna/Pecandu Narkoba di BNNP, BNNK dan BNN Kab di Wilayah Kalsel Tahun 2021 Berdasarkan Tingkat Pendidikan.....	6
Tabel 1.3 Data Penyalahguna/Pecandu Narkoba di BNNP, BNNK dan BNN Kab di Wilayah Kalsel Tahun 2022 Berdasarkan Tingkat Pendidikan.....	7
Tabel 1.4 Data Penyalahguna/Pecandu Narkoba di BNNP, BNNK dan BNN Kab di Wilayah Kalsel Tahun 2023 Berdasarkan Tingkat Pendidikan.....	8
Tabel 2.1 Penelitian Terdahulu.....	12
Tabel 4.1 <i>Demand Reduction</i> .....	61
Tabel 4.2 Matriks Hasil Dan Temuan Penelitian Strategi Pencegahan Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan Dalam Penyalahgunaan Narkoba Terhadap Pelajar SLTA/Sederajat di Kota Banjarmasin .....	95
Tabel 4.3 Matriks Hasil Dan Temuan Penelitian Faktor Penghambat Strategi Pencegahan Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan Dalam Penyalahgunaan Narkoba Terhadap Pelajar SLTA/Sederajat di Kota Banjarmasin .....	104
Tabel 5.1 Realisasi Anggaran Belanja BNNP Kalsel Tahun 2023 .....	109
Tabel 5.2 <i>Timeline</i> (jadwal) BNNP Kalsel.....	111
Tabel 5.3 Matriks Hasil Akhir Strategi Pencegahan Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan Dalam Penyalahgunaan Narkoba Terhadap Pelajar SLTA/Sederajat di Kota Banjarmasin .....	113
Tabel 5.4 Matriks Hasil Akhir Faktor Penghambat Strategi Pencegahan Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan Dalam Penyalahgunaan Narkoba Terhadap Pelajar SLTA/Sederajat di Kota Banjarmasin .....	117

## DAFTAR GAMBAR

Gambar 2.1 Bentuk Dasar Strategi ( <i>Basic Forms of Strategy</i> ) .....	23
Gambar 2.2 Kerangka Pemikiran .....	52
Gambar 3.1 Komponen-Komponen Analisis Data Model Interaktif.....	58
Gambar 4.1 Peta Wilayah Provinsi Kalimantan Selatan.....	60
Gambar 4.2 Struktur Organisasi BNNP Kalsel Tahun 2024.....	66
Gambar 4.3 Kegiatan Sosialisasi Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan ke SMAN 3 Banjarmasin .....	77
Gambar 4.4 Iklan Baliho Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan.....	79
Gambar 4.5 Pertemuan Pertama Intervensi Ketahanan Keluarga Anti Narkoba Pada Kelurahan Sungai Besar dan Loktabat Utara.....	82
Gambar 4.6 Pelatihan Pengembangan <i>Softskill</i> Pada SMAN 10 Banjarmasin.....	84
Gambar 4.7 BNN Provinsi Kalimantan Selatan Melaksanakan Workshop Penggiat P4GN di Lingkungan Masyarakat.....	88
Gambar 4.8 BNNP Kalsel Melaksanakan Bimtek Penggiat P4GN di Lingkungan Instansi Pemerintah.....	89
Gambar 4.9 Kepala BNNP Kalsel Buka Bimtek <i>Life skill</i> Bagi Masyarakat Kawasan Narkoba di Wilayah Perkotaan/Pedesaan di Kelurahan Sungai Lulut, Kabupaten Banjar .....	93
Gambar 4.10 Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Fasilitas Advokasi Program Ketahanan Keluarga Anti Narkoba Berbasis Sumber Daya Pembangunan Desa di Kelurahan Loktabat Utara .....	94